
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

阿部知事をお迎えし、本校生徒が交流をしました。 

 まず、中世ヨーロッパについて協働的に学ぶ授業の様子をご

覧いただきました。知事から、「社会では、協働して何かをする

力が大切。」とメッセージをいただきました。 

 懇談会では、本校の特徴的な３つの学習活動を紹介しました。

知事からは、「地域の自然や文化、歴史等を踏まえ、どうしたら

皆が、楽しくなれるか」「気候変動や、今後の発展を考えたとき、

アジア、アフリカとの関わり方」「自分たちの学びのあり方」等、今後の指針となる貴重なアドバイスを

いただきました。タイの研修に参加した生徒が、知事にタイのお土産を手渡したところ、ちょっとびっ

くりしたようですが、その場で包みを開け、笑顔で受け取ってくれました。 

「北アルプス地域の活性化について」をテーマにした懇談では、生徒から大糸線の利便性向上につい

ての発言があり、意見交換を行いました。 

 まとめとして、知事から「選挙や消費行動、また、皆さんの発言や行動で世の中を変えることができ

る。願う未来を創るために活用して欲しい。」との激励をいただきました。 

始めは緊張していた生徒達でしたが、知事の幅広い視野を踏まえた考えに引き込まれ、終わってみれ

ばあっという間に感じられる密度の濃い時間でした。生徒たちにとって、大変体験貴重な経験となりま

した。 

 最後は南ラウンジで、知事を囲んで記念撮影をしました。 
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